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REQUERIMENTO Nº 036/2014 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o Douto 

Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, solicitando de Sua 

Excelência, através da Secretaria Competente, informar se existem condições legais e 

interesse da Administração em alongar a faixa de redução de duas pistas para uma, 

junto aos balões da Avenida Luciano Vlademir Poltronieri, conhecida como Avenida 

do Bonetto e Avenida Jaguari (conhecida como Marginal), bem como adensar a 

colocação dos tachões.  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Atualmente as faixas de indicações de redução são muito curtas criando 

um movimento brusco na mudança de faixa. Por outro lado, o espaçamento entre os 

tachões atualmente é muito grande, permitindo que condutores mais afoitos que não 

obedecem à sinalização, entrem no balão em fila dupla, o que não é recomendável, 

ocasionando transtorno e risco na manobra. 

A colocação dos tachões criaria um obstáculo mais físico disciplinando a 

entrada nos balões com maior segurança e fluidez.  

Gabinete Vereador Adilson Abrucez, 26 de fevereiro de 2014. 

As.) VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de março de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 


